

Betreff:

**Reparatur der Schäden auf dem Radweg Luisenstraße  
stadteinwärts**

Organisationseinheit:

Dezernat III

66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr

Datum:

08.11.2022

Beratungsfolge

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 310 Westliches Ringgebiet (zur  
Kenntnis)

Sitzungstermin

06.12.2022

Status

Ö

**Sachverhalt:**

Beschluss vom 13. September 2022 (Anregung gemäß § 94 Abs. 3 NKomVG):

„Der Bezirksrat Westliches Ringgebiet bittet die Verwaltung, die u. g. Schäden beheben zu lassen (s. Anlage).

Auch die Schäden auf der Westseite der Straßen Sackring und Cyriaksring zwischen Rudolfplatz und Münchenstraße sollen behoben werden.“

**Stellungnahme der Verwaltung:**

Der Radweg stadteinwärts an der Luisenstraße und der westliche Radweg vom Rudolfplatz bis zur Münchenstraße (Sackring, Altstadtring, Cyriaksring) befindet sich in einem verkehrssichereren Zustand. Eine Kontrolle findet regelmäßig statt. Eventuell auftretende Schadstellen/Gefahrenstellen werden kurzfristig beseitigt.

Zurzeit wird an einer digitalen Zustandserfassung der bestehenden Radwege gearbeitet, welche dazu dient sanierungsbedürftige Radwege im Bestand zu erkennen, um in der Folge eine Priorisierung der Maßnahmen für die Radwegdecken aufzustellen.

Leuer

**Anlage/n:**

keine